Dieter Emig und Adi Dinkel dankten den Künstlerinnen mit einem Blumenstrauß und Makitaro Arima mit einem Weinpräsent.



Da die Essenswünsche bereits vor dem Programmstart aufgenommen wurden, begannen die Bedienungen sofort mit dem Servieren der hervorragenden Speisen. Dies ging alles sehr flott, in Kürze waren alle mit ihren bestellten Speisen versorgt. Dafür herzlichen Dank an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Restaurants.

Nachdem alle gesättigt waren, lies man den schönen Nachmittag bei dem einen oder anderen Gläschen und netten Gesprächen ausklingen. Dieter Emig bedankte sich bei den Künstlern und den Gästen für ihr Kommen und äußerte den Wunsch, ein solches Konzert auch im kommenden Jahr wieder veranstalten zu können.

Ein Dank geht auch an alle, die diese Veranstaltung organisiert hatten.



Der Dirigent einer Blaskapelle unterbricht die Probe: "Der zweite Trompeter hat gerade falsch gespielt!" Darauf der erste Trompeter: "Der ist doch gar nicht da." - "Dann sagen Sie es ihm eben, wenn er kommt."

Herausgeber: V.i.S.d.P.

Layout, Texte und Fotos

Polizeichor Karlsruhe 1920 e.V. Dieter Emig, Vorsitzender, Kolbergerstr. 29, 76139 Karlsruhe, Tel: 0721-46713880, Email: didi@d-emig.de

Jürgen W. Gröbel, Tel: 0176-44267867, Email: jgroebel@email.de



# Mitgliederinformationen Polizeichor Karlsruhe 1920 e.V.

**Ausgabe Dezember 2024** 

### Bitte heute schon vormerken!

### Liebe Vereinsmitglieder,

wir laden Sie hiermit gemäß § 7 der Vereinssatzung recht herzlich zu unserer

## Mitgliederversammlung

am Mittwoch, dem 05. **März 2025 um 16:00 Uhr** in unserem Domizil "**Stimmgabel**",

im Polizeipräsidium, Durlacher Allee 31-33 ein.

### Tagesordnung:

- 1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung
- 2. Totenehrung
- Jahresberichte des Geschäftsführers
- Jahresberichte des Schatzmeisters
- 5. Bericht der Kassenprüfer
- 6. Bericht der Vertreterin der Fördermitglieder
- 7. Aussprache zu den Berichten
- 8. Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstandes
- 9. Ehrungen
- 10. Neuwahl eines Kassenprüfers
- 11. Behandlung von Anträgen
- Verschiedenes

Anträge zur Tagesordnung müssen bis zum 05. **Februar 2025** schriftlich an den Vorstand eingereicht werden.

Dieter Emig

1.Vorsitzender

Adi Dinkel Geschäftsführer

## **Konzert begeisterte Mitglieder**

Am 10. November veranstalteten wir wie in den letzten Jahren ein Konzert für unsere Mitglieder im Ziegler-Saal der Gaststätte "Akropolis".



Die Gäste wurden mit einem Glas Sekt empfangen, ca. 70 Mitglieder waren der Einladung gefolgt. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Dieter Emig begann der Polizeichor das tolle Programm mit den Liedern "Musik

erfüllt die Welt", dem "Schwarzwald Wanderlied" und "Der Wein erfreut des Menschen Herz". Obwohl der Chor nur noch 16 Sänger hat, war es eine sehr gute Darbietung.



Anschließend ehrte der Vertreter

des Chorverbandes Karlsruhe-Rheinstetten, Horst Brandschert vier unserer Sänger. Dieter Lang wurde vom Badischen Chorverband für 40 Jahre Chorgesang geehrt. Der Deutsche Chorverband schickte Urkunden und Ehrennadeln für Wolfgang Weigel und Peter Koch für



50 Jahre. Auf 60 Jahre Chorgesang kann unser Chorleiter Manfred Klingler zurückblicken, auch er erhielt die Urkunde und die Ehrennadel des Deutschen Chorverbandes. Wir gratulieren allen Ausgezeichneten ganz herzlich und hoffen, dass sie alle noch recht lange bei uns mitsingen können.



Nach diesen Ehrungen kamen unsere eingeladenen Künstler auf die Bühne. Makitaro Arima, Colette Sternberg, Momo Arima und Reiko Emura begeisterten die Gäste mit ihren Stimmen und Instrumenten. Ob als Solisten, im Duett oder alle

zusammensorgten für gute Stimmung im Saal. Einen besonderen Applaus erhielt Momo Arima, sie spielte die "Koto", eine japanische





Harfe" perfekt und überraschte das Publikum mit ihrer hervorragenden Gesangsstimme.

Im Anschluss beendete der Polizeichor das wunderschöne fast 90-minütige Programm mit den Liedern "Einkehr", "Bajazzo" und "Die Rose von Burgund".

Natürlich gab es von allen Akiven noch jeweils eine Zugabe.